青瀬コミュニティだより 令和7年 1月号

新年あけましておめでとうございます。

2025年、新年あけましておめでとうございます。今年は「乙巳(きのとみ)」の年です。 「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」年になると考えられます。今年も 1年、皆様が健康でありますようにと祈念して、スタートしました。今年も旧年以上に よろしくお願いいたします。

門松作りとぜんざい会 12月22日(日)



海星中学校・かのこ幼稚園・青瀬コミ・敬老園の 4ヶ所の門松を朝8時に集合して30人近くの 有志の協力のもと立派な門松が出来上がりま した。竹を切りに行った海星中学の男性諸君、 砂を運んでくれた、女性の皆さん、ご苦労様 でした。その後、恒例のぜんざいを美味しく 頂きました。ごちそうさま。





下甑町20歳を祝う集い 1月3日(金)



新春の晴れた1月3日、青瀬地区コミュニティセンター2Fにおきまして、「下甑町20歳を祝う集い」が開催されました。青瀬地区は、高山晴君1名が参加しました。下甑全体でも12名が参加され、それぞれの自己紹介と抱負発表の場面ではご父兄の皆様が目頭を熱くされていました。恩師の方々も沢山参加されてました。式の終了後、サプライズでゴッタンの演奏があり「島の人よ」を歌った斎藤純子さんの声が館内に響き感動するものがありました。「大きな夢を都会に描く島の人よ強く育てたあなたの島こそが夢の島よ~」心の中に大切にしまってて下さいね。(青瀬コミからのメッセージです。)

1月5日(日)消防出初式がありました。

今年は天候にも恵まれ、長浜緑地公園で田中市長が参加される中、消防出初式が開催されました。かのこ幼稚園児による



戸締り用心、火の用心の歌が来賓の方々を 癒していました。



1月25日(土) 下甑地域グランドゴルフ大会(長浜緑地公園) 今度こそ優勝するぞ~

2月 1日(土) 3機関合同火災対応訓練 かのこ幼稚園 9:00~12:30 周辺道路が規制がかかります。

2月17日(月) 確定申告 青瀬地区コミュニティ2F

消防よりお願い

2月1日(土)午前9:00から、かのこ幼稚園付近で火災対応訓練を実施いたします。 地域の皆様には大変ご迷惑おかけしますが、ご理解ご協力をお願いします。 青瀬地区コミュニティ協議会 編集:東 実、染川淳 TEL 09969-5-0952

